

Guillermo Ramírez, diputado y presidente del partido por la tirante relación con el

“No vamos a aguantar, y yo no voy a tolerar, el maltrato a la UDI en la esfera pública”

 **Flor Arbulú Aguilera**
 flor.arbulu@mercuriovalpo.cl

Hace poco más de una semana que el diputado Guillermo Ramírez asumió como presidente de la UDI, tras la renuncia de Javier Macaya. No ha sido un periodo fácil, debido a que tuvo que enfrentar la recta final de las negociaciones para las elecciones 2024, y también hacer frente a una disputa con el Presidente Gabriel Boric tras rescindir una petición que la propia mesa directiva había hecho para reunirse con él.

- ¿Quedó conforme con las negociaciones?

- Sí. Siempre después de la negociación, uno entiende que las cosas pudieron haberse hecho mejor, pero tenemos, en alcaldes, un acuerdo dentro de Chile Vamos que es bueno, donde se privilegiaron los mejores candidatos y hubo mucha generosidad de parte de los tres partidos. Con republicanos, al principio, teníamos muchos nudos en distintos puntos del país y la verdad es que logramos resolver el 90% de ellos, por lo cual hoy día los topes son mínimos con el Partido Republicano. Tenemos, lamentablemente, otras fuerzas de oposición como el Partido Social Cristiano o el Partido de la Gente que decidieron llevar candidatos por su cuenta, sin conversar con nadie, pero nosotros confiamos en que en la unión Chile Vamos / Republicano

el pésimo resultado 2021, quizás en muchos de esos casos no alcance para ganarle al alcalde que va a la reelección.

- En la Quinta Región, la candidata a gobernadora es María José Hoffmann. ¿Se complica el panorama, ya que siguen en carrera Francesco Venezian (Republicano) y Manuel Millones (Indp./ PSC)?

- Lo que ocurre en Valparaíso no es una excepción. Chile Vamos lleva candidatos en las 16 regiones, los socialcristianos también y el Partido Republicano en 14. Nosotros tenemos un compromiso con Republicano de apoyarnos mutuamente en segunda vuelta. En el caso de Valparaíso, por la historia electoral de María José Hoffmann, estamos convencidos de que va a ser ella la que pase a segunda vuelta. Ella siempre fue diputada primera mayoría, incluso, en su última elección, cuando se fusionaron distritos, igual fue la diputada primera mayoría. Por lo tanto, por su liderazgo, por el conocimiento nacional que ella tiene, por su localía en la región, tengo la impresión de que ella va a ser la próxima gobernadora.

- ¿Cree que van a ir a segunda vuelta en todas las regiones?

- Hay algunas regiones donde existe la posibilidad de ganar en primera vuelta. Por ejemplo, en



JONATHAN

DICE ESTAR SEGURO DE QUE MARÍA JOSÉ HOFFMANN PASARÁ A SEGUNDA VUELTA Y GANARÁ.

ner voto obligatorio presiona al sistema político a hablarle a la mayoría de los chilenos. Lamentablemente, en el último tiempo, teníamos movimientos o partidos políticos que se preocupaban de hablarle a un nicho muy pequeño para asegurarse su apoyo, pero ese discurso muchas veces daña a la gran mayoría de los chilenos. El voto obligatorio, la gracia que tiene, es que permite que todos le hablen a la gran mayoría de los

“
 Creo que lo que tenemos que aspirar es a aumentar significativamente nuestra votación (...) y entender que, por el pésimo resultado 2021, quizás en muchos de esos casos, no alcance

consideremos el país y que podamos implementarlo.

- ¿Como cuál? - Bueno hay que pedir cam... porque creo que en educación de ser más... cada una había la cobertura... año retroce...